

山桜

R4.3.3

No.11号

参観日・立志式

2月25日(金)に本年度最後の参観授業が行われました。コロナ禍であるため密を避ける等の工夫をしながら実施することとなりました。3年生は理科の授業で、地球上で起きている事象に対する対策について考えをまとめて発表するというものでした。保護者の方々も、義務教育最後の授業の様子に感慨深く見入っておられました。

また、1年生は、英語科(A組)・生活単元(B組)の授業でした。英語の授業では「マイヒーロー」という標題で、各自のヒーローについて発表するというものでした。生活単元では、将来の自立に向けて買ひ物の



授業が行われました。

2年生は、立志式を行いました。これは、これからの生き方や希望進路を見据えながら現状を見直すことで、自立を目指し決意や心構えを力強く発表するものです。

2年生の19名は、各自選んだ文字を胸に、誓いのことを堂々と発表していました。保護者の方々も、文集を手に、成長した姿に感慨深い様子でした。

発表後は、場所もそのままに、宮崎学園高校でお茶の指導をされている西郷 恵美子氏による茶道教室を実施しました。新型コロナウイルス感染症対策として、生徒自らがお茶を点て、和菓子をいただきながら静と動の雰囲気味わうというスタイルでした。

生徒のほとんどがお茶を点てるという経験が初めてだったこともあり、緊張の面持ちで取り組んでいました。2年生にとっても、貴重な経験になったことでしょう。



赤い羽根共同募金

1月31日(月)に赤い羽根共同募金の方が来校され、校長室にて募金の贈呈が行われました。新生徒会三役の菅嶋翔馬くん、高砂尋加さん、和田蒼来さんより、生徒の皆さんや職員からの大切な募金が手渡されました。よりよい社会実現のために使われることを願っています。



まとめの時期

3学期は通常よりも時間が立つのが早く感じるといわれます。特に、この時期は年間のまとめを行い、次年度へつなぐ大変重要な時期です。1、2年生は上級学年へと進級するために、積み残しのないよう取り組みましょう。3年生は、いよいよ卒業です。義務教育最後の日々を、級友等と大切に過ごしましょう。

今後は、3年生は16日(水)の卒業式へ向けて式典の練習に励む予定です。(※保護者の方々による、学校アンケートの集計結果一覧を配布いたしました。)



給食感謝週間



1月24日(月)は、給食感謝週間でした。各学年ごとに、日頃よりお世話になっている『給食センター』、『長田製パン』、『南日本酪農』の方々へ感謝のメッセージをお渡ししました。事業所の皆さんは、大変喜んでおられ、『南日本酪農』様からは、生徒の皆さんへ「感激しました。」等のお手紙をいただきました。今後も食べ物や作っていただく事



に対して感謝の気持ちを忘れずに、美味しくいただきたいと思います。

食育授業



家庭科の授業に根之木栄養教諭(本庄中)を講師に迎え、各学年での食育授業を行っています。生徒たちは3月11日(金)の送別遠足(弁当の日)に、自分で作ったお弁当を持参する予定です。(様子は、後日、学級通信等にて掲載予定です。)

全校ビブリオバトル

2月9日(水)に、本年度最後のビブリオバトルが行われました。今回は、各学年の生徒による、異学年間交流という形で行われました。3〜4人の小グループをつくり、限られた時間で各自がおすすめの本を紹介するというものでした。どの生徒も限られた時間にもかかわらず、ポイントを押さえて分かりやすく紹介していました。



学校評議員会

参観日当日に、第2回学校評議員会が行われました。評議員の方々には、日頃より本校の教育活動について、ご理解、ご協力いただき感謝しております。本年度における最後の会でしたが様々なご意見を承ることができ、今後の学校教育活動に取り組んでいきたいと考えます。



- 4日…水曜校時 食育授業②(2年)
- 7日…県立高校一般入試事前指導
- 8日…県立高校一般入試(〜9日)、ALT来校(④⑤)、リフレッシュデイ
- 10日…生徒集会(朝)
- 11日…送別遠足(※弁当の日)
- 15日…卒業式予行練習準備
- 16日…第75回卒業式、リフレッシュデイ
- 17日…大掃除
- 18日…県立高校合格発表
- 22日…特別校時(⑥カット)、ALT来校(④⑤)
- 23日…リフレッシュデイ
- 25日…修了式
- 29日…新入生への物品販売(生徒玄関前 11時〜12時)
- 30日…離任式

- ※ 新学年に向けて、学校に置いている学用品等は計画的に持ち帰るようにしましょう。

3月の予定

